

# 14 niños y niñas del Programa de Los Olivos se convierten en Embajadores de la Justicia Climática

[barriosostenibles.org/14-ninos-y-ninas-del-programa-de-los-olivos-se-convierten-en-embajadores-de-la-justicia-climatica/](https://barriosostenibles.org/14-ninos-y-ninas-del-programa-de-los-olivos-se-convierten-en-embajadores-de-la-justicia-climatica/)



El pasado 7 de Octubre, la Fundación Tomillo fue invitada por la [Fundación Plant-for-the-Planet](#) al Centro de Interpretación Medioambiental Caserío de Henares para participar en las "Academias" de capacitación ambiental con actividades teórico/prácticas con el objetivo de introducir a los más jóvenes en la lucha contra el cambio climático y enseñarles cómo convertirse en Embajadores por la Justicia Climática.

Por la mañana, cerca de un centenar de niños y niñas de diferentes escuelas, entre ellos 14 niños y niñas del programa de los Olivos de la Fundación Tomillo, participaron en una actividad donde se desarrollaron talleres sobre Justicia Climática (cómo se divide la pobreza, riqueza, dinero y población en el mundo), expresión de ideas (cómo solucionar un problema), retórica (hablar en público) y finalizaron con una pequeña plantación de árboles.

La Red de Embajadores por la Justicia Climática de Plant-for-the-Planet tiene como objetivo principal conseguir que jóvenes de todo el mundo trabajen para solucionar el cambio climático a partir de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, mantener el calentamiento global del planeta por debajo de los 2°C y plantar 1 billón de árboles en todo el mundo. A día de hoy, el proyecto ya ha plantado más de 14.000 millones de árboles.

